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本报记者 刘伟

6月7日，高速男篮转战威
海，同美国职业联队进行了第二
场热身赛。最终人员不整的高速
男篮被失误拖了后腿，67:80再度
败下阵来，凯撒带队两场比赛一
胜难求。不过，对尝试通过热身
赛发现问题、磨合队伍的高速男
篮而言，两场失利也未尝不是件
好事。

因为伤病问题，老将吴轲本

场比赛作壁上观。新帅上任刚刚
俩月，队伍又是新老结合，高速
男篮在默契程度上的不足，本场
比赛再度暴露，全队失误居高不
下，让对手打了不少反击，加上
对手实力本身就在自己之上，失
利在所难免。

以热身赛两连败作为新赛
季备战的开始，对想讨个好彩头
的高速男篮和凯撒而言，显然不
是一件令人愉悦的事。不过连败
反倒最能提醒高速男篮夏训的

重要性，也给凯撒在这支队伍开
展工作敲了个警钟：中国篮球有
自己的特殊环境，执教也得入乡
随俗。

凯撒目前的最大问题，是手
头上人员不整，队伍基本是临时
拼凑起来的，这也是为什么全队
在短期内集训后，失误依旧居高
不下的根源所在。然而从长远
看，到赛季开始前，凯撒还将继
续面对类似的情况，不出意外，
小丁、睢冉和陶汉林在征战完国

字号赛事后，将在下半年归队，
留给三大主力同全队磨合征战
联赛的时间依旧不多。在国内班
底齐整后，外援再加入到全队的
磨合中，这样一来，时间又紧张
了不少。事实是，凯撒入队时间
不晚，但真正留给他梳理、磨合
全队、打造自己体系的时间其实
真不多。

高速男篮之所以在本赛季
将夏训摆在突出位置，是汲取了
上赛季的教训，上赛季因为球队

赞助商交接和主力队员征战国
家队赛事，夏训几乎被荒废，全
队体能和默契度的问题，在联赛
后半段暴露了出来。本赛季高速
男篮一心未雨绸缪，然而在中国
篮球的特殊生态当中，主力被征
调，对通过夏训磨合全队的高速
男篮来说无异于釜底抽薪，凯撒
对全队磨合的期限也只能被动
拉长，这是他之前执教从未遇到
过的，他的考验，现在也仅仅只
是个开始。

两两连连败败，，还还好好只只是是热热身身赛赛
高速男篮67∶80再负美国职业联队

本报讯(记者 许恺玲) 7
日，2015年山东省第二届“聚力·
蝴蝶杯”乒乓球团体赛，在山东
财经大学舜耕校区体育馆落幕。
来自全省各地的300多位球友汇
聚一堂，不仅切磋了球技，也体
验了快乐。

为推动全民健身，让更多
喜爱乒乓球的群众一展身手，
由特玛苏国际贸易(上海)有限
公司、淄博聚力体育用品有限
公司、济南市乒乓球协会主办
的2015年山东省第二届“聚力·
蝴蝶杯”乒乓球团体赛，6日和7
日在山东财经大学舜耕校区体
育馆开战。

本次团体赛，年龄最大的参
赛选手62岁，而年龄最小的只有
12岁，尽管相差五十岁，但是他

们在这赛场上没有差距，都有一
个共同的名字，叫做乒乓球爱好
者。62岁的赵南是本次参赛选手
中的“老大哥”。他告诉记者，自
己从小就喜欢打乒乓球，如今退
休了，总算是有时间做自己喜欢
的事情了。别看赵南已经62岁，
但他每天的运动量可不小，“我
每天下午两点到四点都练球”。
正是由于这分执着和喜爱，赵南
也成了济南乒乓球圈里的熟人，
经常和一帮老朋友组队打比赛，
他不仅在山东省内转悠，还经常
到外省去参加比赛。“前几天我
们几位老球友还参加了一个华
东六省的邀请赛，获得团体第四
的成绩呢。”说起和球友们的战
果，赵南一脸的骄傲，兴高采烈
的样子可一点都看不出年逾六

十。赵南告诉记者，平时爱好乒
乓球的一些球友，很多比他年龄
还大，只不过这次有事没能来参
赛，他才变成了“老大哥”。而他
们每一次参赛都是重在参与，就
是希望能和其他的球友切磋切
磋。

本次团体赛的主办方之一
是淄博聚力体育，他们主要经营
蝴蝶等多个全球知名运动品牌，
所以这一次全体队员也身着蝴
蝶球衣亮相。经过两天的激烈角
逐，最终名士豪庭队获得A组冠
军，聚力队获得B组冠军。冠军
队伍也获得了由淄博聚力体育
用品有限公司提供的3000元奖
金和价值3000元的蝴蝶运动装
备，而每一组别的前八名也都获
得了奖品。

蝴蝶杯乒乓球赛在济南落幕

聚聚力力全全民民健健身身，，体体验验乒乒乓乓快快乐乐

年仅12岁的张昕旭从高唐赶来参赛。 本报记者 王鸿光 摄
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